

DU CABARDÈS AU P

MOUSSOULENS

L'opération « Cœur de village » bat son plein



Les élus en compagnie des responsables de chantier.

Depuis la réunion publique de décembre 2017, bien des travaux ont été effectués pour la 1^{re} phase qui concerne le lieu-dit « place du Calcadis ». Après la mise aux normes des réseaux souterrains avec l'enfouissement des réseaux eaux usées et potables et du réseau sec, c'est le terrassement et la mise en place des margelles qui attirent toute l'attention de nos élus. Le futur auvent de 330 m² a été implanté. Il englobera la fontaine et permettra un abri aux marchands ambulants. Les

travaux confiés au maître d'œuvre le cabinet Cetur LR sont effectués par l'entreprise la Colas Midi Méditerranée, pour le lot 1 et l'entreprise Faiways, pour le lot 2 qui comprend l'espace vert. Le chiffrage de cette première tranche a été évalué à 280 000 € HT. Avec la réhabilitation de la place du Calcadis, ce lieu va être plus accessible aux piétons, permettra d'accueillir d'avantage de manifestation notamment avec le préau, un véritable lieu de vie convivial, attractif et emblématique.

CONQUES-SUR-ORBIEL

Sport : deux belles victoires

VILLEMOSTA

ÉVÈNEMENT. Les

Derniers

Le festival médiéval fantastique et féerique des 6 et 7 octobre approche à grands pas et les adhérents des Échansons du Carcassès mettent un dernier coup de collier dans les préparatifs pour être fins prêts lors de ce grand événement du début d'automne. Outre la fabrique de costumes qui tourne à plein régime ces



Les jeux en bois de l'espace en

MONTOLIEU